
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 ２ 号 
ハイランド３丁目自治会 

発行年月日  2022 年 6 月 18 日 

発行責任者 自治会長 岩間 勝男 

企画責任者 総務部長 岡田 真吾

編集責任者 広報部長 五社  均 

 

◎各専門部報告 ～執行役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～🐼◥ 
 

〇岩間会長⇒・現在の 4 ブロックから２ブロックに組織変更する事を施行細則に基づき、執行役員会議はかり 

可決された。詳しくは回覧板でお知らせします。 

・自主防災委員会規定に自治会館消防計画についても盛り込むよう関係部長に指示をしました。 

・コミサポ会議に福祉部分掌副会長、福祉部長、福祉副部長に要請します。 

〇岡田総務部長⇒・自治会館大ホール用可動式折り畳みテーブルの導入是非を問う執行役員会議で購入で可決 

された。￥５0,000 を超える高額案件については執行役員会議付議対象となる。 

〇工藤青少年育成部長⇒久里浜地区で火事が増えてきた。皆さん火の取り扱いについては注意されたい。 
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Q 自治会館でパソコン教室をやっていただけないでしょ 

うか？  

A （会長）わざわざ私の家にまで来て要望していただき 

有難うございます。現在の自治会は IT化やデジタルの 

分野に力を注ぎこんでいる最中でございます。また自 

治会館もインターネットの環境が整っております。 

わかりました。先ずはパソコンに強い人、パソコンと 

友達の人、パソコンのお医者様を３丁目から何が何で 

も探しあて人材の確保をしてパソコン教室を実現しよ 

うじゃありませんか。ねぇ、広報部長、いや、文化体育 

部長、違うなこの案件は総務部長ですね。総務部長、 

先ずは企画書の提出をお願いします。出来上がりまし 

たら執行役員会議で話しあいましょう。 

A（総務部長）承知しました。「自治会長特命案件」として 

動き出します 

？？？教えて執行役員さん？？？ 

役職決定会議開催される 
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ハイ３だより 
  https://highland3.com/ 
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自治会館防災設備査察 
●法人化元年となる記念すべき２０２３年度に、自治会

の企画・運営に携わってもらう事を快諾していただい

た新役員候補のみなさんに、実際どんな役職に就いて

もらうかを話し合う、「役職決定会議２０２４」が２/4 自

治会館大ホールにて執り行われました。皆さん緊張の

面持ちで参加され、岩間会長から「役員のなり手がない

このご時世、良く快諾してくれました。本当に有難うご

ざいます。空いたポストにそのまま就いてもらうのでは

なく、今回私なりにテーマを掲げました。ズバリ適材適

所を重要視するです。皆さんやってみたい部に挑戦し

て下さい」と檄を飛ばされておりました。無事に会議が

終了し最後に岩間会長による「団結がんばろう！」で締

めくくりました。５月の定期総会で会員の皆様に紹介、

承認され実際に活動が始まります。 （記 総務副部長） 

 

〇２/３自治会館の消防設備について 

南消防署が査察の為来館しました。 

自治会館の消防設備は消防法に基 

づき義務付けられており、非常ベル、 

誘導灯、避難梯子の設置がそれにあ 

たります。横須賀市の条例について 

は、火災予防条例に消火器の設置が 

定めておりますので会館内に消火器 

も設置完了であります。また自治会 

を代表して防災本部長である私が防火管理者の資格

を第 1 弾で取りに行き、順次自治会役員の特に防犯防

災部長や副部長に教わった内容を伝承し、防火管理者

有資格者を増やしていこうと考えております。これで

やっと 3 丁目も他丁同様、人並で自慢のできる自治会

館になってきた言えます。  （防災本部長 岩間） 

お詫び 第７号記事 ハイランド三丁目自治会館取得御芳志名簿 金壱萬円也田村 稔 様の住所が間違っておりました。 

心よりお詫びし訂正いたします。 誤 ３－１－８  正３－１３－５                      総務部長 岡田 真吾 

 

↑2階ベランダに設置した 

避難はしご。Photo：広報部 
↑消防署到着。岩間防災 

本部長直々にお出迎え。 

↑消防局からの説明を受ける自治会防犯防災部関係者と、 

自主防災委員会のメンバー、今回お世話になった防災業者さん。 

防災業者のランダに設置した 

避難はしご。Photo：広報部 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導する岩間防災本部長 

第９号のクイズはこちら！ 

QQ クイズ 3 丁目 QQ 
左の暗号文を読みといてね。 

さすがにみんなわかるよね。 

答えがわかった方は適当な紙に「住所」「氏名」「答え」を記入し、散歩がてら 3-5-1 岡 

田総務部長の家のポストもしくは 3-14-2 森川環境衛生部長の家のポスト。または 3-30-23 児島文化体育部長の家の 

ポスト。さらには 3-45-5 五社広報部長ポストに投函してください。※正解者の中から抽選で『もらって嬉しいもの』 

をプレゼントします。※当選者の発表は第１０号のハイ３だよりで発表し、賞品の発送は岩間会長直々に真心込めてお届 

けにあがります。※締切３/４（土）午前中までです。ご応募、お待ちしております。 

⦿第７号の問題と答え Q空欄に入る漢字は何？ 答え：面  

表面 ひょうめん（物の外側をなす面。） 

実面 じつめん（真実らしい顔。もっともらしい顔つき。） 

場面 ばめん（演劇・映画などの一情景。シーン。） 

金面 かねづら（金銭を強めて、また卑しめていう語。） 

応募総数：４３通のうち４２通が「現」で不正解。 

正解者：10・11班 清水伸介さんだけ！ 

伸介さん当たったよ～～！おめでとう～！！ブラボ～！！！ 

編集 
後記 

表 

↓ 

実→面←場 

   ↑  

金 

① ② ① ③ ⑤ ④ 
は あ ら わ た ° 
ひ い り   ち ▲ 
ふ う る を つ ＋ 
へ え れ   て ゛ 
ほ お ろ ん と ★ 

物置移動完了です。 

●旧自治会センターⅠの立ち 

退きに伴う物置の移動を、自 

治会館担当の総務部からこん 

にちはの会 Bボランティアへ 

依頼しました。今までは口頭でのお願い程度で作業を

お願いし、材料費や人件費等の費用を支払っておりま

したが、法人化に伴い自治会で作業依頼書の様式を作

成し綿密な打ち合わせの上作業依頼を行うことにしま

した。当日自治会側からは岩間自治会長、岩間会長の

右腕、岡田副会長兼総務部長も合流して労働に勤しん

でおりました。                     広報部 

 

迷惑駐車、ダメ絶対。 
 

↑月の表面 ↑実面 

←金面 

●三角公園の近所にお住いの方から公園の周りに迷惑駐

車されると、自分の車が出入庫出来なくて困っているとご

自身の班長を通じて自治会に相談がありました。自治会に

は警察とのパイプ役で自治会長が推薦し、警察署長と防犯

協会が委嘱する地域防犯連絡員がおりますので、連絡員か

ら浦賀警察に相談し、警戒パトロールの強化を実施してい

ただきました。また自治会は看板を制作し、公園壁面に掲

示しました。この自治会の対応の早さと、自治会長自ら親

身になってくれたことに引っ越してきたばかりの相談者は

大変喜んでいました。これこそまさに隣組。 （記 副会長） 

私は会員さんが困っていたらすぐ動く事にしている。私ひとりで対応できなかったら執行役員にヘルプを

出す。そしたらみんな嫌な顔せず動いてくれる。「こっちはボランティアで自治会の役員をやっているのだか

らそんなの対応しない。」は私が自治会長でいる限り絶対にしないと言い切る。それはこれからの副会長にも

伝承していく。やはり会員さんから会費を頂いている以上、会員さんはお客様といえよう。自治会長 岩間 

鉄道模型運転会報告 
 〇文化体育部では２/１１(土)自治会館におきまして鉄道模型 

運転会を行いました。当日は午前中１５０人、午後は一旦お昼 

ご飯を食べに帰ってまた戻ってきたリピーターも含め２００人 

の合計３５０人の来場者を迎え、お子様はもちろんお父さん、 

お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんがブレーキハンドルを 

握りしめ、新幹線や京浜急行、横須賀線列車を運転しておりま 

した。駅では停止位置に列車をぴたりと止めると、どこからと 

もなく拍手がわき、より一層ハイランド３丁目の連帯感の輪で 

会場は包まれました。また鉄道模型運転に花を添えようと、五社広報部長によるバグパイプの演奏も大変盛り上がりました。そ 

れと嬉しかったのは鉄道模型に飽きてしまった女の子たちは岩間会長お手製ブランコや羽子板、鬼ごっこをして広いお庭で走り

回り、まさにこれが真のコミュニティの姿の象徴で、木村名誉会員も喜んでいただけたであろう、あっという間の一日でした。 

 

↑営業前に岩間会長による 

エイ、エイ、オー！ 

↑↗大盛況の鉄道模型運転。おじいちゃん、 

自治会館に連れてきてくれてありがとう。 

五社さんのバグパイプ演奏。 

パパ、大迫力だよ。 

↓
役
員
で
来
館
者
に 

手
を
振
っ
て
お
見
送
り
。 

ま
た
来
て
ね
。 


